



こまくさ

令和元年
11月22日(金)
No.28

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!~

外国語活動・外国語の公開研究会を実施!

11月19日(火)英語授業改善事業の公開研究会を実施しました。小学校は来年度、新学習指導要領が完全実施となるわけですが、今回の改訂では急速に進むグローバル化に対応するため、外国語によるコミュニケーション能力を培うことが要点の一つになっています。具体的には、3・4年生は「聞くこと」・「話すこと」を中心とした週1時間の外国語活動が、5・6年生は「読むこと」・「書くこと」を加えた週2時間の外国語の授業が行われることとなります。また、外国語活動及び外国語の指導では、教師ができるだけ英語を使って授業を進めることが求められており、ここ数年様々な研修が行われてきました。



英語で校内を案内し合う
A.KさんとT.Kさん

今回の公開研究会は、これからの「外国語活動」「外国語」の指導の在り方について研修するもので、本校は4年生の外国語活動と6年生の外国語の授業を公開しました。4年生は、校内のお気に入りの場所について尋ねる「What is your favorite place?」6年生は、東京オリンピックで見たい競技について尋ねる「What do you want to watch?」という基本文を使って会話する学習をしました。指導する小松大貴先生、三浦洋平先生もほぼ英語のみで授業を進めました。どちらの学年も、これまでに学習した様々な単語やフレーズを使って、友達同士さらには参観に来てくださったお客さんとも元気に会話することができました。午後からは、生保内中学校で英語の授業を参観しましたが、昨年度卒業した



自分が見たい競技を伝え合う
S.KさんとO.Fさん

中学1年生が成長した姿を見せてくれました。授業後の研究会では、参観した先生方や指導者の方から、子どもたちの自分の気持ちを伝えようとする姿勢やその場の状況に柔軟に対応できる英語力、さらには先生方がALTや指導助手と協力しながらオールイングリッシュで指導していたことなどにたくさんの賛辞をいただきました。将来、授業で学んだことを生かして、この地域に訪れる外国人観光客の方々を英語で案内できる大人になってほしいと思っています。

あんべいいなチャーハンの試食をしました!

18日(月)の給食の時間に本校名物である「あんべいいなチャーハン」の試食をしました。あんべいいなチャーハンを作ってくださっているランドクリエイイトさんのご協力で紙コップに半分ほどのチャーハンを入れてもらい、全校児童でいただきました。昨年度試食をしていなかったため、1、2年生は初めての人も多かったことと思います。私は3年生と一緒に食べましたが、あちこちから「うめえ」という歓声が上がっていました。今後、あんべいいなチャーハンを販売する際に自信をもって「おいしいですよ」と言いながら活動できるものと思っています。



おいしそうに食べる
C.MさんとS.Rさん

イーストウインズ11年ぶりに全県大会出場！

～出場決定戦で宿敵太田を撃破～

11月9日（土）、10日（日）、16日（土）、大曲体育館およびリリオスで行われた秋田県ミニバスケットボール冬季交歓大会大曲仙北予選大会で、本校の女子バスケットボールスポーツ少年団である生保内イーストウインズが見事5位に入り全県大会出場を決めました。16日（土）にリリオスで行われた全県出場を決める太田との試合は1点を争う好ゲームで、私もつい我を忘れて大声で応援してしまいました。第3ピリオド終了時点で1点負けていたのですが、第4ピリオドはチームディフェンスで相手の攻撃を抑え、オフenseではゴール下にボールを回して確実に得点を重ね、最後は9点差で勝利しました。今回の大会でイーストウインズは、これまで大差で敗れていた花館に1点差の接戦を演じましたし、同じく大差で負けていた太田に勝つなど、著しい成長が見られました。1月に秋田市で行われる全県大会に向けて、また練習を頑張りたいと思います。

1回戦	○生保内	68-41	大曲西
準々決勝	●生保内	34-35	花館
5位決定トーナメント	○生保内	61-51	仙北
5位決定戦	○生保内	43-34	太田



ディフェンスをかわしてシュートを決めるT.Yさん

調理クラブ、「野菜たっぷりラーメン」を堪能！

21日（木）のクラブの時間、調理クラブが「野菜たっぷりラーメン」を作って食べました。インスタントラーメンに様々な野菜などを入れて栄養たっぷりのラーメンを作りました。今回は、市の食育推進事業の一環で食生活改善推進協議会の方々にお手伝いいただくとともに、地元でとれたキャベツやにんじんなどの野菜に加え、「もりや」さんのチャーシューも入り豪華なインスタントラーメンができました。給食後数時間でしたが、子どもたちはお椀いっぱいのラーメンをおいしそうにほおぼっていました。普段から栄養を考えた食生活をしてほしいと思いますし、休日の昼食などの準備をお手伝いできる子どもになってほしいと思っています。



もりもり食べるS.YさんとF.Rさん

上手な食事の取り方やマナーを子どものうちに！

「ばっかり食べ」という言葉をご存じでしょうか。（私も最近知りました）ご飯ばかり食べてからおかずを食べるように、ご飯やおかず、汁物など種類を全部食べてから他の種類のもを食べる食べ方です。最近このような食べ方をする子どもが増えています。この食べ方を続けていると、濃い味でないと物足りなくなったり、途中でおなかがいっぱいになり栄養のバランスが崩れたりするようです。ご飯→おかず→汁物→ご飯などのように食べる「三角食べ」ができるようになってほしいものです。また箸の持ち方、食べる時の姿勢、「刺しばし」「寄せばし」などの良くない箸の使い方や口に食べ物を入れたまま話をしないなど、食事のマナーについても小さいうちに身に付けさせたいと思っています。

お知らせ

こまくさ26号で校務員のC.Tさんが、退職した旨をお知らせいたしましたが、代わりに上桧木内在住のW.Sさんが、18日（月）から勤務しています。Wさんは生保内出身ですので、ご存じの方もいらっしゃるかもしれません。これから、給食の準備や様々な文書の印刷等でお世話になります。どうかよろしくお願いたします。

※28日（木）図書委員による読書集会を予定しています。ご覧になりたい方は、遠慮なく体育館にお越しください。時間は9時35分から10時20分までの予定です。